

02.03.2021 - 08:10 Uhr

velocorner.ch: le site de vente de vélos le plus performant de Suisse / Grâce à son marché, velocorner fait en sorte que les deux-roues, devenus denrée rare avec la pandémie, restent disponibles



Morat (ots) -

Cinq mois à peine après que velocorner.ch ait fait son apparition en ligne en 2019, la start-up se retrouvait déjà numéro 1 des sites de vente de vélos suisses. Le temps est venu pour l'entreprise de se développer en une plateforme commerciale de services complets. Grâce à sa large gamme de vélos neufs et d'occasion, velocorner.ch fait en sorte que les deux-roues, devenus denrée rare avec la pandémie, restent disponibles.

Voilà des années que les vélos et les e-bikes en particulier connaissent un boom. Avec la pandémie de coronavirus, la demande de ce moyen de transport écologique, bon pour la santé et qui prévient des infections a atteint des records absolus. Quiconque a envie de s'acheter tel vélo particulier doit s'armer de patience.

Faire le lien de manière optimale entre ceux qui veulent vendre et ceux qui veulent acheter les bicyclettes disponibles est d'autant plus important. C'est là que velocorner.ch entre en jeu. Plus de 275 commerçants spécialisés présentent sur la plateforme les vélos qu'ils ont en stock. Auxquels s'ajoutent plus de 1 000 particuliers proposant des vélos d'occasion. La plateforme compte plus de 15 000 annonces actives. La particularité de velocorner.ch, c'est qu'il s'y effectue des achats de commerçant spécialisé à particulier, de particulier à particulier ou entre magasins spécialisés. Si, par exemple, un magasin ne possède pas en stock le vélo demandé par le client, il peut voir sur velocorner.ch lequel de ses collègues à ce modèle et lui faire une demande d'achat. La cliente finale en quête d'une certaine bicyclette découvre sur velocorner.ch quels magasins les vendent et à quel prix. Les modèles de l'an dernier à prix réduit et les vélos d'occasion sont également proposés.

Des millions de vélos sur la route plutôt que dans la cave

Il y a en Suisse quelque 6,25 millions de bicyclettes. Il s'en vend chaque année environ 350 000 neuves. Le marché de l'occasion est pourtant de taille négligeable, les Suisses et Suissesses achètent pratiquement toujours du neuf. Des millions de vélos de haute qualité dorment donc dans les caves. velocorner.ch souhaite activer cet énorme potentiel -, car utiliser le plus longtemps possible un bien déjà produit, cela représente des économies de ressources naturelles et financières. Les magasins spécialisés y trouvent leur compte : les vélos d'occasion ont eux aussi besoin de réparations et d'entretien.

Ciril Stebler, directeur de velocorner.ch, tout comme d'autres parmi les co-fondateurs, a gagné ses galons professionnels chez AutoScout24. " Jusqu'à récemment, il manquait au secteur du vélo un marché central alors que cela existe depuis longtemps pour l'automobile. " De plus, selon l'entrepreneur, le marché automobile a des " années-lumière d'avance " en matière de numérisation par rapport à celui des bicyclettes et vélos électriques. velocorner.ch veut rattraper ce retard et faire que le plus grand nombre possible des vélos disponibles en Suisse devienne accessible à tous ceux qui en cherchent un.

À partir de 2021, de plateforme d'annonces, velocorner.ch devient une plateforme commerciale intégrale. La vente proprement dite s'effectue toujours entre vendeur et acheteur, velocorner.ch protégeant les deux, puisque seuls les revendeurs et les particuliers, qui ont été vérifiés (identification par carte d'identité), peuvent passer une annonce. Ceci garantit qu'aucun vélo déclaré volé n'est proposé à la vente (vérification du numéro de cadre). C'est aussi la plateforme qui gère le paiement et garantit que les vendeurs reçoivent leur argent. Enfin, velocorner.ch travaille en collaboration avec un partenaire logistique afin que la livraison du vélo acheté puisse se réserver sur la plateforme. " Matching, achat, paiement et livraison, velocorner centralise toutes les étapes ", souligne Cyril Stebler.

Le Canton de Fribourg soutient la start-up

Le Canton de Fribourg croit au concept de velocorner.ch et soutient financièrement l'entreprise et son expansion au cours des 5 années à venir. La start-up, qui emploie pour l'heure 7 personnes, s'est installée à Morat en 2021. velocorner.ch, ambitieuse, depuis cette petite ville médiévale d'introduire en Suisse l'ère du marché de la bicyclette du futur. Jerry Krattiger, directeur de la Promotion économique du Canton de Fribourg : " Avec [velocorner.ch](https://www.velocorner.ch), c'est une start-up particulièrement prometteuse qui a choisi le canton de Fribourg. Cette entreprise contribue à la mobilité durable dans notre vie quotidienne. De plus, nous avons vu l'an dernier à quel point la croissance du marché du vélo est forte. Nous sommes ravis de pouvoir accompagner cette start-up sur la voie d'un avenir plein de succès".

Autres documents et photos sous:

<https://drive.google.com/drive/folders/19KfOpPuGVmnbFFOfH8wx9OfyAjjhOae?usp=sharing>

Contact:

Ciril Stebler, CEO
ciril@velocorner.ch
+41 44 278 70 70

Medieninhalte



d.g.a.d Mario Friedli, CCO & Co-Founder. Cyril Stebler CEO & Founder / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100083420 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/velocorner AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100083420/100866008> abgerufen werden.